
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊小学校ＨＰ(ホームページ)アドレス http://www.yutaka.m-alps.ed.jp/ 

中休みや昼休みの校庭は，仲間と遊ぶ子どもたちであふれています。ボールを追いかけて校庭を駆け回っ

たり，みんなで遊んだりする姿を見るとほっとします。元気な子どもたちの姿ほど，明るいものはありませ

ん。時節柄，感染症への心配がありますが，今後も油断することなく，うがい・手洗いの励行・換気や湿度

の維持等，対策を継続していきたいと思います。御家庭での健康管理も，引き続きよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

２月１９日（月）の３・４校時に第２回児童総会が行われ，今年度の児童会活動のまとめと来年度に向け

ての話し合いが行われました。５月の総会で提案された今年度の活動方針について，学級の代表が，        

その取組についての意見や反省を発表しました。今年度の児童会は，次の方針にもとづいて活動してきまし

た。 

（１）「優しさあふれる豊の子活動」 

    ①ボランティア活動 ②悩みはゼロに！豊ボックス ③ナイス＆サンキューの木 

（２）「楽しく・元気な豊の子活動」 

    ①ニコニコタイム ②豊小チャンピオン大会 ③豊 小クイズ大会 

（３）「輝く伝統豊の子活動」 

    ①元気の源あいさつ運動 ②無言清掃 ③くつそろえ 

これらの方針にもとづいて取り組んできた活動のまとめについて話し

合いました。各学級では児童総会の前に話し合いの時間を設け，意見や反

省を具体的にまとめ児童総会に臨みました。総会では，すべての学級から

「良く取り組んできた」との意見が出されました。 

児童総会の最後には児童会員の前で，令和５年度児童会役員から令和

６年度の児童会役員への引き継ぎが行われました。本年度役員の皆さん

本当に御苦労様でした。皆さんの頑張りで学校生活の改善と充実が見ら

れ，豊小学校の歴史に新たな１ページを書き加えてくれました。今年度と来年度の本部役員は裏面の人たち

です。先輩の足跡をしっかりたどり，児童会活動を更に発展させて欲しいと思います。よろしくお願いしま

す。 
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◆学校教育目標 『 たくましく 心豊かな 子どもの育成 』 

◆具体目標   「かしこく」 自ら学び，深く考える子ども 

「なかよく」 感動する心と思いやりの心をもつ子ども 

「たくましく」自分の体を守り，鍛える子ども 

 

第２回児童総会 



 

 

 ２月５日（月），サンメドウズ清里ス 

キー場において５・６年生のスキー教

室を実施しました。インストラクターの先生の話をよく聴き，指示に従って

練習した結果，全員が怪我もなくスキーを楽しむことができました。スキー

が初めてという子どもも多くいましたが，最後まであきらめずに頑張った成

果が表れていました。６年生にとっては，これで小学校生活最後の校外行事

が無事に終わったことになります。残された日々を大切に，充実した学校生

活を送ってほしいと思っています。 

  

２月１６日（金），全地区一斉に登校班編制を行いました。ＰＴＡ生活指導部

の役員の皆様が編制の運営の中心となり，ＰＴＡ正副会長の皆様が協力する形 

での開催となりました。平日の夜のお忙しい時間でしたが，保護者の皆様に御参加いただきありがとうござ

いました。 

本校の登校班は，原則的に６人以内で組織することや，３年生以上の児童が班長を務めること等を基本と

しています。新しい班での登校が始まり，課題点が見つかった場合は柔軟に対応してまいりますので，気付

いた点がありましたら，お知らせください。 

                   ２月１３日から各学年で行われている授業参観・学年部会・ 

ＰＴＡ役員選出会議に出席していただき，ありがとうございま 

す。１年生は２２日（木），６年生は３月１日（金）に授業参観・ 

学年部会を行いますので，御参加をお願いいたします。 

子どもたちにとっては，４月当初に比べ学習内容も難しくなり，また責任も増えました。この一年，日々

努力を重ね続けてきたことで，着実に成長を遂げています。授業参観では，自分の役割を積極的に果たす姿，

友達と協力して課題に取り組む姿，真剣に学習に取り組む姿など，子どもたちの成長を感じていただくこと

ができたのではないかと思います。このように成長できたのも，御家庭の温かい御支援と御協力の賜物と深

く感謝申し上げます。学年部会の中でお話させていただいておりますが，令和６年度より学年諸費会計集金

を口座振替に変更させていただきます。校内での現金の取り扱いをなくすことでトラブルを未然防止するこ

と，保護者の集金に係る煩雑さを軽減し現金を児童に持参させる不安を解消すること，集金業務の効率化を

図ること，等を目的としております。是非こうした趣旨を御理解いただき，口座振替への移行に御協力いた

だけますようお願いいたします。 

  

６年生も卒業まで残りわずかになりました。この６       

年間で，身も心も大きく成長しました。１年生の姿を

見ているといかに大きく成長したかが分かります。日々の活動が体をつくり，心をつくっ

てきたものと思います。これまでの自分を，そして自分たちを振り返り反省しまた深く考

えながら，一歩一歩前進してきました。その集大成を最後の授業である卒業式で思い切り表現できるよう，

現在，準備を進めています。３月１９日（火）には立派な姿で巣立っていく６年生に期待しています。 

 令 和 ５ 年 度 令 和 ６ 年 度 

児童会会長 ●● ●●●さん（６－１） ●● ●●さん（５－１） 
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●● ●●さん（５－１） 
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本部役員 
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●● ●●さん（５－１） 

●● ●●さん（５－１） 

●  ●●さん（５－１） 

●● ●●さん（４－２） 
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授業参観・学年部会 

卒業に向けて 


